

Centre de loisirs primaire

Les enfants du Centre de Loisirs Primaire, environ 50 chaque semaine, sont partis en voyage au Pays Imaginaire depuis le 1^{er} Juillet.

Petits et grands pirates ont participé à de nombreuses activités : mini-camp à FONTAINEBLEAU où les grands pirates ont été suspendus à plus de 8 m de haut lors de leur passage au Parc Aventure des lémuriens de Granville. Ils sont passés d'arbres en arbres grâce à la tyrolienne ; Fantastique ! Les ponts de singes et les échelles de cordage !

Les petits pirates se sont rendus à la Ferme de mon Papy à VILLEMAUR SUR VANNE où ils se sont familiarisés avec tous les animaux de la ferme. Réveillés par le chant du coq à l'Aube et l'âne, dur ! dur ! Les enfants se sont promenés à dos de poney et sont allés par le sentier de la forêt au site de la pierre à 10 doigts. Les journées tantôt rythmées par les chants, les activités manuelles (tam-tam) et les baignades (parc aquatique à QUETIGNY - DIJON). De plus nous avons établi une correspondance avec un groupe d'enfants du Centre de Loisirs de VILLECHETIF, et une rencontre inter-centre avec le Centre de Loisirs Maternel de SAINT PARRES et celui de VERRIERES. Des soirées ont été organisées en veillée au Centre de Loisirs avec un thème : pirates, cinéma ou soirée dansante. Finalement les enfants ont envoyé une bouteille à la mer pour annoncer leur retour le vendredi 30 juillet. Nous avons clôturé le séjour par un dîner - spectacle d'expression organisé par les enfants aidés par leurs flibustiers- animatrices Julie, Laëtitia, Audrey, Ghislaine, Michèle et Ingrid, sous l'œil attentif du capitaine Sophie.

Nous remercions tous les agents de la Commune qui ont participé au bon fonctionnement du Centre de Loisirs, Madame ROTA et en particulier Michèle qui nous a accueilli chaque jour au restaurant avec le sourire et qui a fait preuve d'une grande disponibilité quant à l'organisation des pique-niques et des repas.

Merci à Tous
Sophie AUBRY

Responsable du Centre de Loisirs



Centre de loisirs maternel

Cette année le Centre de Loisirs Maternel a fonctionné du 1^{er} au 30 juillet accueillant 30 enfants de 3 à 6 ans encadrés par Geneviève, Valérie, Monique, Fifi et Aurélie.

Les journées au Centre se sont partagées entre activités manuelles et de nombreuses sorties : les poteries à CHAOURCE où les enfants ont pu s'initier au modelage et réaliser des pièces en argile, journée au Centre Equestre et tour de poney dans la forêt de LAGESSE, visite du musée des Poupées d'Antan et de la Tonnellerie, Menois, la Médiathèque, visite en petit train de "Cultures plantes Bio".

Nous espérons que notre spectacle a ravi les nombreux parents qui y ont assisté.

Nous remercions vivement toutes les mamans qui ont confectionné des gâteaux, la Mairie et tout son personnel qui ont contribué au bon déroulement du Centre.

Au revoir et à l'année prochaine



Centre de loisirs ados

Cette année encore, les jeunes de SAINT PARRES et des environs se sont retrouvés pour passer des vacances dynamiques au centre ados.

Au programme, activités sportives et grandes sorties ; notamment au parc WALIBI, au parc aquatique du CAP VERT et journée culturelle à PROVINS avec le spectacle médiéval des Aigles des Remparts. L'après midi quad à Barberey une nouveauté qui a bien plu cette année.

Fidèles au mini-camp aux Terres Rouges, les jeunes ont pu pratiquer des activités nautiques (bouée - jet ski - pédalo baignade...) sous le soleil.

Ce mois s'est clôturé par une fête de fin de centre en musique.

**A l'année prochaine,
Les Animateurs,
Elodie, Claire, Aurélien**

